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Alors, il va falloir oser… 
Oser considérer le sport non pas comme une charge mais comme un investissement, 
Oser miser sur le mouvement sportif, son réseau d’animation et sa dimension fédératrice, 
Oser miser sur lui pour construire la France de demain à partir d’une jeunesse qui, pour être un atout, doit d’abord avoir des 
repères sans lesquels un homme reste à quai toute sa vie. 
Oser miser sur la jeunesse, oui, sans réserve et avec enthousiasme, mais miser sur la jeunesse avec celles et ceux qui y consacrent 
du temps, de la passion, de l’énergie et parfois de l’amour, ce serait sans doute mieux et plus efficace.  
Le sport ne pourra jamais être parfait mais ses atouts et ceux du mouvement qui l’animent sont tels qu’on peut, qu’on doit, le 
situer parmi les secteurs sur lesquels s’appuyer pour faire des jeunes d’aujourd’hui les citoyens de demain. L’avenir passe aussi par 
donner au mouvement sportif français la possibilité d’être au cœur du projet pour la jeunesse au nom de la raison du sport. 

Denis Masseglia (Président du Comité National Olympique et Sportif Français)  
 

Qu’avons-nous à ajouter à cet engagement fort et citoyen ? 
Nos prochains comités directeurs s’articuleront autour d’ateliers de réflexion sur l’accession des jeunes aux fonctions 
dirigeantes. Cela doit être une priorité pour la pérennité du C.O.Ulis. 
 

Nul ne fût étonné de constater, au cours de nombreux débats, de l’apport de la pratique sportive sur la santé. Pas besoin 
d’expert pour constater la qualité physique et psychologique de nos adhérents du plus jeune au pratiquant du 3ème âge. 
L’inscription du Club Omnisports des Ulis sur la plateforme du Comité régional olympique et de l’Institut Francilien de 
médecine du sport démontre notre volonté à aller encore plus loin. Le C.O.Ulis s’est porté candidat comme site pilote pour 
le développement du sport chez des publics souffrant de pathologies traumatisantes. Une étude sera réalisée dès le début 
2013 autour de professionnels de la santé, du Comité régional et des Collectivités du plateau de Saclay. 
Adhérents, vous pouvez dès à présent consulter le site du CROSIF et les rubriques prévention santé. 
Voilà la mission de service public qui est la nôtre. 
 

Alain FAUVEL 
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Actus 
 

 

 

Une aide précieuse 
 

Le club omnisports des Ulis s’est donné comme priorité la mise en lumière de ses partenaires privés et la reconnaissance des 
donateurs souhaitant aider le club. 
 

Si vous êtes entrepreneur et souhaitez aider financièrement le C.O.Ulis, nous vous invitons à prendre contact avec le 
secrétariat au 01 69 07 93 70 ou c.o.ulis@orange.fr. 
 

Si vous êtes particulier, l’administration fiscale vous donne le droit d’effectuer des versements sous forme de dons à tous les 
organismes ayant un caractère d’intérêt général pouvant vous permettre de bénéficier d’une réduction d’impôts sur le 
revenu. Le club omnisports des Ulis vous établira un reçu de déclaration fiscale ouvrant droit à réduction d’impôts à hauteur 
de 66% des sommes versées limitées à 20% du revenu imposable. 
Voilà en cette fin d’année un moyen efficace d’aider votre club au plus près de ses besoins immédiats. 
 

Merci des 4.300 adhérents du C.O.Ulis !! 
 

mailto:c.o.ulis@orange.fr
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Actus (suite) 

 

 

Atelier rencontre 
 

Le comité directeur du C.O.Ulis s’est réuni le mardi 27 novembre. 
 

En avant-propos, le bureau a proposé  d’associer l’ensemble des 
administrateurs à un atelier de réflexion sur d’éventuelles modifications 
statutaires. Ce débat a servi la prise en compte de l’avis de chacun avant 
toutes poursuites de travaux par la commission statuts et règlements. 
 

Sommes- nous favorable à l’éligibilité des jeunes à partir de 16 ans ? 
Donnons- nous la possibilité aux parents d’enfants mineurs de voter en leurs 
noms et places ? 

Deux questions, somme toute, innovantes qui modifieraient les instances de 
décisions du club omnisports. 
Débats de fond, réflexions collectives, un bon moyen de faire vivre la démocratie 
participative au service du sport. 
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Un label pour la section basket ! 
 

Grande fierté pour Yohann COUFFLE et son équipe ce dimanche 15 novembre 
2012. 
La section basket-ball du Club Omnisports des Ulis s’est vue décerner le label 
fédéral d’École Française de Mini Basket. 
Travail de longue haleine, construit par Arnaud BERRAZ et Jonathan AMON, 
conseiller technique, ce label valorise la structuration de l’école jeune autour 
des points forts de la charte fédérale : 
 

- Organisation pratique et administrative (référent de l’école) 
- Ressources humaines (encadrants et animateurs) 
- Activités sportives (atelier ludique de mise en situation) 
- Eléments financiers (licence FFB) 
- Communication interne (association des parents au projet) 
- Communication externe (médiatisation) 

 

En présence de Madame Catherine GISCOU, présidente de la Commission jeune de la Fédération, et de Monsieur 
Philippe CABALO, président du Comité Départemental 91, l’ensemble de la section a reçu la charte et le fanion de 
l’École Française de Mini Basket. 

 

Madame Sonia DAHOU, maire des Ulis, ainsi que les élus de la municipalité 
chargés des sports, Madame Maud OLIVIER, députée et conseillère de 
l’Essonne ont rendu un vibrant hommage à la section. 
 

Alain FAUVEL, président du C.O.Ulis a souligné l’ampleur de la tâche réalisée 
depuis de nombreuses années, le 
soutien financier et matériel de tous 
les partenaires et souhaite bonne 
chance à la section pour la pérennité 
de cette belle aventure sportive. 
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Assemblée générale du Base-Ball : le 12 novembre 2012 au LCR Jardin des Lys 
Représentant du bureau du C.O.Ulis : Alain FAUVEL. 
Nombre d’adhérents : 20 
 

10 présents ou représentés sur 14 adhérents votants sont venus clôturer l’année 2011 par un moment, certes 
statutaire, mais aussi amical et convivial, ce qui n’est pas incompatible. 
Cyril ROBIN a proposé au club général de faire une présentation succincte du fonctionnement du club omnisports à 
quelques nouveaux adhérents arrivés du club de Gif. Le dernier rapport moral de Cyril ROBIN, démissionnaire après 
une dizaine d’années de présidence, a été approuvé à l’unanimité. 
Il précise que cette saison, l’entente GIF/C.O.Ulis n’a pas été renouvelée pour des raisons administratives et fédérales, 
les deux clubs s’étant répartis les tâches (Gif, les catégories jeunes et Les Ulis, les 16 ans et les adultes). 
Julien SEGUIN, trésorier de la section, présente avec l’aide d’un magnifique PowerPoint le rapport financier qui est 
approuvé à l’unanimité. 
Valérie, Julien et Jean-François sont élus également à l’unanimité pour constituer le nouveau bureau de la section. 
 
 
 

Assemblée générale du Tir à l’Arc : le 16 novembre 2012 au Gymnase de l’Essouriau 
Représentant du bureau du C.O.Ulis : Alain FAUVEL. 
Nombre d’adhérents : 57 
 

C’est avec un peu d’émotion et d’amertume que Jean ALLERMOZ a présidé sa 15
ème

 assemblée générale de la section 
Tir à l’Arc.  
18 adhérents, remplissant les conditions de quorum, ont fait le déplacement pour clôturer officiellement l’année 2011.  
Après le rappel de quelques manifestations ayant obtenu un franc succès par la capacité d’accueil de la section, le 
président sortant s’interroge sur le manque de motivation des adhérents, sur le plan personnel et collectif. Il alerte le 
futur bureau de cette problématique en souhaitant longue vie à la section et en remerciant ses fidèles amis pour leur 
soutien. 
Le rapport moral est approuvé avec beaucoup de chaleur. 
Après lecture du rapport financier, approuvé également, le nouveau bureau est élu à l’unanimité. 
Des marques de soutien, de remerciements, mais aussi des conseils et des interrogations sur l’avenir du pas de tir à 
l’arc à Courtabœuf, ont alimenté le débat pendant un agréable pot de l’amitié. 
 
 

u 

Résultats 
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Le week-end des 10 et 11 novembre, plus de 30000 nageurs des clubs affiliés à la FFN ont participé aux championnats 
de France interclubs toutes catégories. 
 
Le C.O.Ulis a présenté 6 équipes (3 filles et 3 garçons) soit 60 nageurs. 
 
Classements : 
 
 

Garçons 

Equipe 1   157
ème   

 sur 1384 équipes et qualification en nationale 2 !!!! 
Avec : Adam ALLOUCHE –Florian BEJET –Bruno BORGET – Sébastien DALMASIE – Alexis BANNAY – 
Alexy GROS – Quentin DENEUVE -- Thibaut VIVIEN  -Josselin DELAUNAY – Baptiste VILLAIN 
 

Equipe 2    739
ème

 
 
 

Equipe 3   1302
ème

 
 
 

Filles 

 
 

Equipe 1   401
ème

 sur 1236 équipes 
 
 

Equipe 2   804
ème

  
 

Equipe 3   1193
ème

 (avec une disqualification) 
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Résultats (suite) 
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Coupe de France jeune de Volley. 
 

Nos minimes garçons et filles accèdent au 3ème tour de la Coupe de France. Les garçons jouaient à Courdimanche le 11 
novembre et se classent 2ème/3 en battant le PUC mais en perdant contre une solide équipe de Laval. Les filles 
assuraient en battant largement Le Plessis Robinson et Vincennes. Les cadettes, le dimanche 18, après un match de 
très bonne facture contre Villejuif, perdu en deux sets très serrés, ne pouvaient tenir le rythme contre Vernon en 
s’inclinant finalement 2/1. Pour elles, la Coupe s’arrête là. 
Prochain épisode le 2 décembre à St Maur contre Clamart et St Maur pour les filles et à Clamart contre Nancy et 
Clamart pour les garçons. 
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Bravo à Mohamed et à Stéphane tous deux vainqueurs de la Coupe de France Honneur de Muay Thaï.  
 

 
 

 

 

Tiroir de l’humour 
 
 

 

 

Le cyclotourisme ? La galère !  
 

Comme d’autres clubs la section cyclo vit des temps difficiles.  
Pour commencer voici une petite partie d’un sketch de Raymond Devos : 
« Eh ! la circulation ça s’arrange pas du tout hein ! 
J’étais dans ma voiture, j’arrive sur une place, je prends le sens giratoire, emporté par le mouvement je fais un tour pour rien ;  
je me dis je vais prendre la première à droite : sens interdit, deuxième à droite : sens interdit, 
troisième et quatrième à droite : sens interdit. Alors, j’appelle l’agent. Il me dit, c’est une erreur.  
Mais je dis alors pour sortir ? Bah il dit, vous pouvez pas, tournez avec les autres.  
Je dis ils tournent depuis combien de temps ? Il me dit il y en a ça fait plus d’un mois.  
Alors j’ai tourné, j’ai tourné … 
Alors un moment, je roulais à côté d’un laitier ; je lui dis ton lait va tourner ! Il me dit t’en fais pas, je fais mon beurre ! 
Je dis qu’est-ce que c’est que cette voiture noire là ? Il me dit c’est le corbillard. Il me dit il tourne depuis quinze jours. 
Bah je dis et la voiture blanche qui nous double ? Ah ! il dit ça c’est l’ambulance.  
Je me suis arrêté. J’ai appelé l’agent, je dis j’ai un malaise. Il me dit, si vous êtes malade, montez dans l’ambulance ! »  

Rappelons qu’aujourd’hui Raymond Devos repose à St Rémy-lès-Chevreuse. J’ajoute : il n’est pas mort, il est juste sorti 
du giratoire.  
 

Concrètement (j’ose l’écrire) un beau dimanche de printemps Pierre Lapédale et Paul Leguidon se sont donné rendez-
vous à la ville voisine où une randonnée à vélo est organisée. Ils ne se sont pas retrouvés. Ils se revoient le lendemain 
chez Tatave*. « Ne m’en parle pas » dit Pierre à Paul, « après trois kilomètres de travaux, j’ai été bloqué au giratoire Ste 
Barbe par une manifestation pendant deux heures ; je suis alors rentré à la maison ». « Tu n’as rien perdu » dit Paul. 
« La rando a été déviée à cause de travaux et de plus nous avons été retenus par une compétition de rolleurs au 
giratoire de la toupie. Je suis rentré avec trois heures de retard ». Muzette*, qui les écoutait, leur dit : « vous devriez 
faire du vélo à l’Espace Forme ». « Et moyennant un petit prix en plus vous pourriez regarder le film d’un rallye ou 
d’une course cycliste synchronisé avec votre pédalage ; en somme comme si vous y seriez. Evidemment, il faudra 
passer au contrôle anti-dopage (pas d’alcool, de cannabis, etc) ». « Oui », disent nos deux cyclos, « mais ceci n’est que 
du cyclotourisme virtuel ; cela ne vaut pas l’air de la campagne et ne peut remplacer l’environnement touristique ». 
 
* Tatave et Muzette : des bénévoles sportifs de haut niveau. Voir le tiroir de l’humour des dazibaos précédents et particulièrement le n° 20. 
 

Maurice JOUSSET 



- 5 - 

Rendez-vous 

 

 
Devant le succès de l’édition 2011, la ville des Ulis souhaite de nouveau honorer ses sportifs, entraineurs et bénévoles 
lors d’une soirée à l’Espace culturel Boris Vian le 12 décembre 2012. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


